

校長 渡邊 美樹
中学校教頭 吉田 浩之
高等学校教頭 都筑 敏史
グローバル高等学校教頭 木村 和貴

自宅学習・家庭授業期間の延長について

各位におかれましては、新型コロナウイルス感染拡大防止における本学園の対応に、ご理解とご協力をいただいているおりまこと、心より感謝申し上げます。

さて以前のご連絡において一旦、5月6日（水）GW終了までを自宅学習・家庭授業期間と設定する旨をお伝えしておりました。当該期間において生徒は実際の登校はしませんが、通常の学校生活と同様に、ホームルーム（起床確認含）、夢カウンセリング、オンライン少人数授業などを段階的に運用させていただき、勿論いくつかの課題はありながらも、各位のご協力により家庭授業形式が展開されておりますことをご報告いたします。

（新入生においては、PC端末の遅配によりご迷惑をおかけしております）

この度、学園として政府・各省庁・東京都の指針を参考に協議を行い、登校時の生徒の安全が確保できる段階には至っていないと判断し、5月7日（木）以降も自宅学習・家庭授業期間を延長させていただくことを決定しました。詳細につきましては、下記をご確認ください。

記

※4月30日(木) 15:00時点対応となります。今後、情勢変化により変更の可能性がありますことをご承知おきください。

○自宅学習・家庭授業期間の延長について

5月6日（水）まで自宅学習・家庭授業期間を設定しておりましたが、5月15日（金）まで延長いたします。

5月7日頃の東京都の決定方針およびその後の情勢を見て5月18日（月）以降に登校日等の段階的開始の計画を予定しています。しかし状況に応じて引き続き延長する場合もございます。予めご理解願います。

○今後の方針について

・オンライン授業 時間数増加

5月18日（月）より、オンライン授業の本格運用を新入生含む全学年で実施いたします。またこれまで午後ののみの授業時間でしたが、午前中へも授業を展開すべく準備を進めております。詳細につきましては、

5月14日（木）に予定しております、学園・学年からの書面（郵送）にてご連絡いたします。

・行事について

原則、5月実施予定の学校行事はございません。

学年行事・ガイダンス等がありましたら、保護者緊急連絡メール等にてご連絡いたします。

なお、その場合においても、各位に来校いただき、学校で実施するというものではありません。

日々変化する情勢ではございますが、教職員一同力を合わせ、お子様の幸せのために、出来る限りの教育活動を展開させていく所存です。より良き教育活動を展開する上で、ご家庭での各位のご協力が必要だと考えております。ご理解、またこれまでと変わらぬご協力の程、何卒お願い申し上げます。